

Gente de Zona prochainement au festival de Varadero



La Havane, 11 juillet, (RHC).- Le duo cubain, Gente de Zona, qui a mobilisé des milliers de personnes fin juin à La Havane donne la touche finale à son prochain concert. Cette fois-ci dans la station balnéaire de Varadero, notre principal pôle touristique de soleil et de plage.

A l'inauguration demain du festival Josone du jazz et du son, Gente de Zona va s'accompagner d'Alejandro Falcon, jazzman cubain et des Muñequitos de Matanzas, un ensemble de musiciens qui cultive la rumba.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/166623-gente-de-zona-prochainement-au-festival-de-varadero>



Radio Habana Cuba